



Macha y el Bloque Depresivo fue uno de los atractivos del show.

“Biobío se levanta” recaudó \$44 millones para ayudar en la zona

Con una asistencia de 5.098 personas, el festival “Biobío se levanta” logró una recaudación total de \$44 millones por venta de entradas, según cifras entregadas el miércoles por la organización. La cita del 1 de febrero, en el Club Hípico, sumó shows gratuitos de 10 artistas: Macha y El Bloque Depresivo, Sinaka, Katteyes y Garras de Amor, entre otros.

El balance se dio a conocer en la población El Pino de Concepción, sector afectado casi en su totalidad por los siniestros de hace tres semanas. Contó con la presencia de representantes del Hogar de Cristo, Techo, Movidos x Chile y la productora Proaudi, organizadores del acto.

“Se trata de un trabajo de largo aliento, por lo que no podemos dejar de colaborar en la reconstrucción de las comunidades damnificadas”, señaló Cecilia Ponce del Hogar de Cristo.

La recaudación se distribuirá de la siguiente forma: 69% se entregará a Techo Chile para la construcción de viviendas de emergencia. De ellas, 40 ya están en marcha en el sector.

Un 20% se destinará al Hogar de Cristo, para equipar con utensilios como camas, cocinas, comedor y vajilla, entre otros.

El 11% restante se entregará a Movidos x Chile para adquirir kits infantiles, de alimentación e higiene para las familias.